



学校教育目標 夢にむかい 心ゆたかに たくましく  
～みせましょう 白岩の威力を～

# 三つ柏

白岩小の合い言葉  
「白岩岳を  
こえろ」

令和6年度 仙北市立白岩小学校 学校だより 令和6年8月23日 NO19

## 学校生活、再開しました

約1ヶ月の夏休みも終わり、再び学校には子どもたちの声が響き、活気にあふれています。夏休み明けの集会では、各学年の代表が夏休みの思い出を話してくれました。

4年生のR.Yさんは、茨城県つくば市にあるJAXAに行って、月面について見学したことが楽しかったそうです。他の学年で発表してくれた人も様々などころに行ったり、様々なことをしたりした思い出を話してくれました。とても充実した休みだったようです。私からは、夏休み前にお願いしたことができているか、そして、これからがんばってほしいことをお話しました。

さて、この夏休みには、地域の行事が多く行われました。白岩神明社では、R.Sさん、K.Tさんが巫女舞を披露する機会がありました。8月10日の校長会主催の彰徳行事でも二人が舞を踊ってくれました。郡内の校長先生方も優雅な踊りに感動していました。

また、白岩ささらが雲巖寺で披露されました。大人のささらには先立ち、子どもささらが行われました。獅子頭を付けたK.Aさん、R.Sさん、R.Oさんは身長も大きくなり、見応えのあるささらとなりました。ざっか役のS.Oさんも跳ねたり、跳んだりの振りが大きくなり、躍動感が感じられました。15日の夜には、角館町立町で角館の送り盆というイベントの中で、子どもささらを披露しました。たくさんのお客さんの中で、厳かに舞を披露した4人でした。提灯持ち役として、雄之亮さん、元さんが今年から参加しました。伝統が繋がってきていると感じたステージでした。

8月・9月は、学校劇の練習が佳境となります。みんなで練習をがんばり、大成功にしましょう。



## 職場体験、がんばりました 郡席書大会金賞受賞者の紹介

7月31日に市教委主催のヤマメ・サクラマスプロジェクトの一環の、職場体験が行われました。西宮組では、セメント作りや重機体験、ドローン撮影などに挑戦しました。セレクトラでは、腕時計の電池交換を行い、精密ドライバーの使い方に四苦八苦してました。JAでは、トマトの集配役として、流れてくるトマトの箱を各サイズごとに仕分けしてました。



8月1日には、31日に行った企業のポスター制作に挑戦しました。写真とシンプルな言葉を駆使しながら、素敵なポスターを作ることができました。終わりの会では、佳菜実さんが「この行事にはあまり気乗りはしなかったけど、体験をしてみるととても楽しかったです。大人になったら、仙北市で働きたいと思いました。」と感想発表してくれました。ふるさとのおよさを実感できる生きたふるさと教育ができました。

第65回大曲仙北児童生徒席書大会において、金賞受賞者を紹介します。

1年:七緒さん、琴子さん、心羽さん  
知奈さん、ひかりさん  
2年:元さん、雄之亮さん  
3年:翔さん、詩野さん  
4年:依愛さん 5年:瑠華さん 6年:佳菜実さんおめでとうございます。

### 来週の行事予定

26(月)	劇練習
27(火)	全校朝会
28(水)	指導主事訪問(6年特活)
29(木)	あいさつ運動(警察署員と)
30(金)	全校水泳学習(クリオン)

いろいろな行事がありますが、まずは落ち着いて学習に向かいましょう。まだまだ暑い日が続きます。水分補給を忘れずに。